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verse, demander au ministre des Finances
d'avoir l'obligeance de relire le rapport de
l'Auditeur général pendant le week-end.

L'hon. M. Benson: Je l'ai lu, monsieur l'O-
rateur. J'espère que mon honorable ami a lu
la déclaration de M. Rasminsky.

LES PORTS

LA MISE EN RUVRE DU RAPPORT SUR
L'ADMINISTRATION PORTUAIRE

M. Thomas S. Barnett (Comox-Alberni):
Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une
question au ministre des Transports. Le 20
mai, le ministre a répondu affirmativement
quand je lui ai demandé s'il ferait, à l'époque
la plus favorable, une déclaration à l'appel
des motions sur l'administration des petits
ports de la côte de la Colombie-Britannique.
L'époque la plus favorable signifie-t-elle que
le ministre doit faire une déclaration dans les
jours qui viennent sur ce problème essentiel
et urgent?

L'hon. Donald C. Jamieson (ministre des
Transports): Je ferai de mon mieux, monsieur
l'Orateur. Il s'agit d'un problème complexe.
On a pris note des instances adressées. Les
députés ont parlé avec beaucoup de logique et
je m'efforce de faire quelque chose
d'intéressant.

LA DÉFENSE NATIONALE

LA RÉORGANISATION DES BASES DES
FORCES CANADIENNES

L'hon. W. G. Dinsdale (Brandon-Souris):
Monsieur l'Orateur, j'ai une question pour le
ministre de la Défense nationale. Va-t-il faire
une déclaration sur la réorganisation des
bases des forces canadiennes avant la clôture
ou du moins d'ici la fin de juillet?

L'hon. Léo Cadieux (ministre de la Défense
nationale): Monsieur l'Orateur, j'ignore si je
pourrai la faire avant la fin de la session car
je ne saurais dire quand celle-ci se terminera.
Le député parle de la fin de juillet; je m'étais
fixé le 1 août comme date-limite. La ques-
tion est très compliquée. Plusieurs ministères
sont en train d'étudier les répercussions de la
fermeture des bases. J'espère encore pouvoir
respecter la date limite du l1 août, mais je
n'en suis pas si sûr que cela en ce moment.

L'hon. M. Dinsdale: Une question supplé-
mentaire, monsieur l'Orateur. Dois-je enten-
dre d'après les observations du ministre qu'en
raison des graves répercussions économiques
que cela pourrait avoir dans certaines

[M. Baldwin.]

régions, toute l'affaire est déjà ou sera traitée
à fond d'après ses effets sur l'inégalité
régionale?

L'hon. M. Cadieux (Labelle): Oui, monsieur
l'Orateur. C'est ce que j'ai voulu dire en par-
lant des divers ministères qui s'occupent de
l'étude de chaque base.

LES INSTANCES DE LA LÉGION CANADIENNE
AU SUJET D'UNE BASE MILITAIRE

À TERRE-NEUVE

M. Jack Marshall (Humber-Saint-Georges-
Sainte-Barbe): J'ai une question supplémen-
taire à poser au ministre de la Défense natio-
nale. Dirait-il à la Chambre s'il a étudié le
mémoire dans lequel la section terre-neu-
vienne de la Légion canadienne préconise l'é-
tablissement d'une base militaire à Terre-
Neuve, et s'il s'est prononcé. ..

M. l'Orateur: A l'ordre, je vous prie. Ce
n'est pas là une question supplémentaire.

LES CÉRÉALES

LA PENURIE DE WAGONS COUVERTS DANS LES
PRAIRIES-EXTENSION DE LA CAMPAGNE

AGRICOLE

M. R. R. Southam (Qu'Appelle-Moose
Mountain): Ma question s'adresse au premier
ministre et se rattache à celle que le député
de Mackenzie posait tantôt au ministre des
Transports. Étant donné la grande pénurie de
wagons dont on aurait besoin d'urgence pour
rencontrer les délais du 31 juillet de l'année
agricole, le premier ministre compte-t-il ren-
contrer son collègue le ministre de l'Industrie
et du Commerce, à son retour de Washington,
en vue de prolonger l'année agricole d'au
moins quelques semaines afin de faire face à
cette situation urgente?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier minis-
tre): Je vais y réfléchir.

L'HABITATION

LA DECLARATION SUR LES PROJETS DE
RENOVATION URBAINE

M. John Gilbert (Broadview): Avant de
commencer, que je dise qu'il m'est très agréa-
ble de voir ici les libéraux aussi nombreux
aujourd'hui.

Des voix: Bravo!

Une voix: Expliquez-vous.

Des voix: Oh, oh!
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